

Banjir Rendam 3 Titik di Tangsel, 290 KK Terdampak

TANGSEL (IM) - Sejumlah wilayah di Kota Tangerang Selatan (Tangsel) kebanjiran setelah diguyur hujan deras sejak dini hari tadi.

Kepala Bidang Kedaruratan dan Logistik Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Tangsel, Essa Nugraha melaporkan ada 3 titik banjir di wilayahnya.

Lokasi tersebut di antaranya Kelurahan Pondok Kacang Timur di Kecamatan Pondok Aren, Kelurahan Rempoa di Kecamatan Ciputat Timur dan Kelurahan Sawah Lama di Kecamatan Ciputat. "Ada tiga titik yang laporannya kami terima, yakni Pondok Maharta, Pondok Aren lalu Tembok Bolong, Rempoa dan Perum Pondok Safari, Jurangmangu," katanya, Jumat (22/3).

Banjir dengan ketinggian 30 hingga 50 sentimeter itu merendam rumah dari 290 kepala keluarga. Namun sampai saat ini, belum ada yang dievakuasi maupun mengungsi, karena kebanyakan warga masih memilih bertahan di rumah masing-masing. "Untuk banjir paling tinggi itu di Tembok Bolong, Rempoa karena mencapai 50 sentimeter. Namun warga masih memilih untuk bertahan," ujarnya.

Meski demikian, petugas masih berjaga di lokasi untuk mengantisipasi bila air semakin naik, lantaran curah hujan yang mengguyur wilayah setempat cukup deras. "Tidak hanya itu, kami juga akan menerjunkan alat penyedot air supaya banjir cepat surut," ungkapnya. ● **pp**

Anggota DPRD Kab. Serang Meninggal Saat Kunker

SERANG (IM) - Kabar duka datang dari Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Serang. Salah seorang anggotanya, Sanggiti, dikabarkan tutup usia saat melaksanakan kunjungan kerja alias kunker di Purwakarta, Jawa Barat.

Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai Berkarya Kabupaten Serang, Nur Saad, mengaku mendapatkan kabar duka meninggalnya Sanggiti dari Sekretaris Dewan (Sekwan) Kabupaten Serang tadi pagi.

"Beliau lagi bareng pak Sekwan dan rombongan itu, lagi kunker di Purwakarta mau pulang," katanya saat dihubungi melalui sambungan telepon, Jumat (22/3).

"Informasinya dari tadi pagi, soalnya infonya sempat ikut sahur bareng juga itu," imbuhnya. Ia mengaku, saat mendapatkan informasi, jenazah Sanggiti sedang

berada di rumah sakit di Purwakarta. "Tadi pagi di rumah sakit Purwakarta divisi, sekarang mungkin lagi perjalanan menuju rumah duka di Pontang," jelasnya.

Ia mengaku, korban tiga minggu lalu sempat mengeluh sakit kepala. Bahkan, saat ditanya soal tensi darah, ternyata sangat tinggi, yakni mencapai 210. "Katanya sih punya riwayat darah tinggi, memang waktu tiga minggu lalu ngeluh ke saya karena kepalanya pusing terus. Pas ditanya tensi darahnya, 210 katanya. Saya pun sempat mengingatkan untuk berhati-hati, saya juga nyuruh buat bikin jus belimbing. Saya kasih saran seperti itu," tegasnya.

Sanggiti merupakan satu dari tiga anggota DPRD Kabupaten Serang dari Partai Berkarya yang dilantik pada 14 Desember 2023 lalu lantaran mengisi Pergantian Antar Waktu (PAW). ● **pra**



PEMERIKSAAN PARSEL DI BANTEN

Petugas Badan Pengawas Obat dan Makanan memeriksa paket parcel di Mall Of Serang, di Serang, Banten, Jumat (22/3). Pemeriksaan dilakukan guna mencegah beredarnya paket-paket parcel mengandung bahan berbahaya dan barang kedaluwarsa.

Pemkab Lebak Komitmen Pertahankan Status Lumbung Pangan di Banten

Kabupaten Lebak menyediakan pangan untuk wilayah Jakarta, Jawa Barat hingga Lampung. Selama ini, sektor usaha pertanian pangan memberikan multieffek besar untuk meningkatkan pendapatan ekonomi masyarakat mulai petani, pemetik, buruh panggul, tengkulak, pengemudi hingga pedagang pengecer.

RANGKASBITUNG

(IM) - Pemerintah Kabupaten Lebak berkomitmen mempertahankan status lumbung pangan di Provinsi Banten dengan mengoptimalkan 16 embung untuk mengaliri di areal persawahan dataran tinggi.

"Kita bekerja keras untuk membangun daerah lumbung pangan dengan mengoptimalkan embung-embung itu," kata Penjabat Bupati Lebak, Iwan Kurniawan di Rangkasbitung, Lebak, Jumat (22/3).

Pemerintah Kabupaten Lebak memiliki program pengendalian banjir karena topografi alamnya perbukitan, pegunungan dan aliran sungai sehingga rawan terjadi longsor tanah.

Saat ini, curah hujan cukup tinggi sehingga banyak lokasi yang terdampak bencana alam.

Karena itu, program pengendalian banjir dengan membangun dan mengoptimalkan 16 titik embung untuk menangkap air hujan dan bisa mengaliri areal persawahan di dataran tinggi.

"Kami meyakini bahwa Lebak bisa mempertahankan sebagai daerah lumbung pangan di Banten melalui kebijakan pemerintah setempat," kata Pj Bupati Lebak.

Bupati mengatakan Kabupaten Lebak juga menyediakan pangan untuk wilayah Jakarta, Jawa Barat hingga Lampung.

Selama ini, sektor usaha pertanian pangan memberikan multieffek besar untuk meningkatkan pendapatan ekonomi masyarakat mulai petani, pemetik, buruh panggul, tengkulak, pengemudi hingga pedagang pengecer.

"Saya harap kepada pelapor, jangan pernah di berikan ruang untuk para pelakunya, bagaimana tidak, orang suara rakyat aja berani di curi. Apalagi urusan uang rakyat," tutupnya dengan nada kesal. ● **pp**

Bawaslu Kabupaten Tangerang Didesak Bongkar Dugaan Penggelembungan Suara

KABUPATEN TANGERANG

(IM) - Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) Kabupaten Tangerang saat ini tengah melakukan sidang pemeriksaan administrasi Pemilu 2024. Di mana, terdapat dua laporan berbeda kepada Bawaslu Kabupaten Tangerang, yakni laporan pertama datang dari caleg PDI Perjuangan nomor urut 1 Dapil 6 untuk Kabupaten Tangerang, Akmaludin.

Laporan kedua dari caleg DPR RI Muhamad Rizal Dapil Tangerang Raya yang melaporkan adanya dugaan penggelembungan suara di Kecamatan Pasar Kemis.

Dari dua laporan tersebut kepada Bawaslu Kabupaten Tangerang, aktivis Kabupaten Tangerang, Alamsyah meminta Bawaslu untuk segera membongkar dugaan penggelembungan di dua kecamatan tersebut.

"Semoga saja Bawaslu enggak ada beban, sehingga berani membongkar dugaan penggelembungan suara yang terjadi di Kecamatan Pasar Kemis dan Kelapa Dua, yang saat ini sedang ramai dan jadi

pembahasan publik" ucapnya saat ditemui di wilayah Pusat Pemerintahan Kabupaten Tangerang, Tigaraksa, umat (22/3).

Menurut Alamsyah, kedua laporan tersebut masing-masing diduga melibatkan penyelenggara pemilu. Dan jika hal itu bisa dibuktikan maka perbuatan tersebut sudah masuk dalam ranah pidana.

"Harus dibongkar dan seret ke ranah hukum. Sebab ini jelas-jelas pengkhianatan suara rakyat, karena jangan sampai ada wakil rakyat yang tidak dipilih oleh rakyat tapi menjabat," cetus dia.

Kata Alamsyah, pihak pelapor atas dugaan penggelembungan suara ini diharapkan agar melaporkannya juga kepada pihak kepolisian. Sebab dia yakin, masing-masing pelapor mempunyai alat bukti yang bisa menyeret pelanggar pemilu ke tindak pidana.

"Saya harap kepada pelapor, jangan pernah di berikan ruang untuk para pelakunya, bagaimana tidak, orang suara rakyat aja berani di curi. Apalagi urusan uang rakyat," tutupnya dengan nada kesal. ● **pp**

Wilayah Kabupaten Lebak masuk daerah lumbung pangan di Banten dengan tanam seluas 102.868 hektare dengan tiga kali musim panen padi selama setahun.

"Kami melihat usaha sektor pertanian pangan yang besar menyumbangkan pendapatan ekonomi masyarakat," katanya.

Sementara itu, Kepala

Bidang Produksi Dinas Pertanian Kabupaten Lebak Deni Iskandar mengatakan bahwa daerah ini bisa mempertahankan daerah lumbung pangan, karena potensi lahan tersedia sudah dilindungi dengan adanya Peraturan Daerah (Perda).

Dalam Perda Rencana Tata Ruang Wilayah (RTRW) bahwa penduduk Kabupaten

Lebak sebagian besar petani dan banyak potensi lainnya.

Pemerintah daerah menargetkan produksi pangan 2024 sebanyak 512.951 ton gabah kering dengan tanam seluas 102.868 hektare dan luas sawah baku 51.297 hektare.

"Kami optimistis Lebak bisa mempertahankan lumbung pangan," kata Deni Iskandar. ● **pra**

Pemkab Lebak Batalan Rencana Beli TV LED hingga Kipas Angin Rp2,4 M

LEBAK (IM) - Pemerintah Kabupaten Lebak, Banten, sempat menganggarkan Rp2,4 miliar untuk membeli TV LED, sofa, hingga kipas angin. Rencana pembelian peralatan itu dibatalkan.

"Sudah dibatalin dan akan realokasi anggarannya ke kegiatan yang menyetuh masyarakat," kata Penjabat (Pj) Bupati Lebak, Iwan Kurniawan saat dimintai konfirmasi, Jumat (22/3).

"Dengan anggaran daerah yang terbatas dan banyak prioritas lain. Pada saat pembahasan akhir, perlu ada kegiatan prioritas, jadi kita bintangi (rencana pengadaan) dan realokasi yang sifatnya prioritas ke infrastruktur, dinas sosial, yang langsung bersentuhan dengan masyarakat. Jadi itu belum dilaksanakan," tuturnya.

Pengadaan alat-alat tersebut, kata Iwan, rencananya untuk melengkapi Aula Multatuli, yang biasa digunakan saat rapat atau menyambut tamu-tamu penting. Peralatan itu di-

perlukan untuk menunjang kegiatan di dalam Aula Multatuli.

"Kedatangan menteri, tamu besar, di Lebak sangat kurang dalam penyajian teknologi untuk pertemuan. Sehingga kedatangan tamu tidak lagi pakai layar screen Infocus. Kalau daerah lain sudah canggih," jelasnya.

Sekretaris Daerah Kabupaten Lebak, Budi Santoso mengatakan rencana pengadaan ini untuk melengkapi peralatan di Aula Multatuli. Sebab, kondisi peralatan sudah usang dan perlu diganti. "Sebenarnya kita perlu untuk di Aula Multatuli, alat yang ada sekarang Infocus pengadaan tahun 2008 sudah kusam dan beberapa kali diperbaiki," kata Budi.

Budi menjelaskan Aula Multatuli biasa digunakan untuk kegiatan penting, sehingga rencana pengadaan peralatan itu dibutuhkan.

"Tapi karena kondisi APBD sedang defisit dilakukan automatic adjustment sesuai Instruksi Bupati Nomor 1 Tahun 2024 yang

ditetapkan tanggal 2 Februari 2024, termasuk di dalamnya pengadaan video wall Aula Multatuli," jelasnya.

Untuk diketahui, di lahan Sirup LKPP, pengadaan ini diajukan oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Lebak dengan judul Belanja Modal Alat Rumah Tangga Lainnya (Home Use). Ada satu paket berisi sejumlah barang yang mau dibeli.

"Uraian pekerjaan TV LED, kursi sofa, TV LED, video wall, video wall, bracket video wall, kipas angin dinding," demikian tertulis terkait keterangan paket dengan kode RUP 47618457 di laman Sirup LKPP.

Pengadaan alat rumah tangga ini akan menggunakan 7 sumber dana APBD tahun 2024 dengan total pagu sebesar R 2.476.192.800 (Rp2,4 miliar).

Pengadaan barangnya akan menggunakan metode e-purchasing "Jadwal pelaksanaan kontrak dimulai Januari-Desember 2024," tulisnya. ● **pra**



PASAR MURAH RAMADHAN DI LEBAK

Petugas melayani warga membeli barang kebutuhan pokok saat pasar murah Ramadhan di Rangkasbitung, Lebak, Banten, Jumat (22/3). Pemerintah Kabupaten Lebak menggelar pasar murah di 28 lokasi sebagai upaya menekan angka inflasi dan mengendalikan harga kebutuhan pokok selama Ramadhan.



PERAWATAN LOKOMOTIF JELANG MUDIK LEBARAN 2024

Petugas mengecek lokomotif kereta api saat perawatan rutin di Depo Lokomotif Divre IV Tanjungkarang, Bandar Lampung, Lampung, Jumat (22/3). Perawatan rutin dan kebersihan kereta api di Depo yang di kelola PT KAI Divre IV Tanjungkarang tersebut sebagai upaya untuk memberikan kenyamanan dan keamanan bagi penumpang termasuk saat arus mudik Lebaran 2024.

Sumur Diguncang Gempa Bumi Magnitudo 4,2 Skala Richter

PANDEGLANG

(IM) - Gempa Bumi berkekuatan magnitudo 4,2 Skala Richter mengguncang Kabupaten Pandeglang, Provinsi Banten, Jumat (22/3) sekira pukul 10.06 WIB.

Berdasarkan informasi dari BMKG, Gempa Bumi berkekuatan Magnitudo 4,2 Skala Richter berpusat di Barat Laut, Sumur, Kabupaten Pandeglang, Provinsi Banten.

Gempa bumi Magnitudo 4,2 Skala Richter yang berpusat di Sumur masuk dalam gempa senyap karena getarannya tidak dirasakan oleh warga setempat.

Ketua RT 03 RW 04 Kampung Ketapang, Desa Tunggajaya, Kecamatan Sumur, Ruyadinata mengaku, kaget saat menerima informasi adanya gempa bumi.

"Waduh, saya enggak tahu ada gempa bumi. Soalnya tidak terasa guncangan atau getaran sedikit pun," katanya, melalui sambungan telepon selu-

larnya, Jumat (22/3). Biasanya kalau terjadi gempa bumi itu terasa getarannya. Apalagi kalau berpusat di Sumur.

"Tapi untuk yang kali ini benar-bener enggak tahu. Karena memang tidak merasakan adanya getaran, jadi benar-bener senyap," katanya. Ia memohon doa, semoga saja tidak terjadi gempa susulan.

"Kalau melihat air laut juga saat ini masih aman. Dan warga menjalankan aktivitas seperti hari biasa," katanya.

Ketua Relawan Forum Kampung Siaga Bencana Kabupaten Pandeglang, Beni Madsira mengatakan, sementara ini belum menerima adanya laporan warga merasakan terjadinya gempa bumi.

"Adapun informasi dari BMKG gempa bumi berkekuatan Magnitudo 4,2 Skala Richter berpusat di Barat Laut Sumur dengan kedalaman enam (6) kilometer. Biasanya kalau di atas 4 Magnitudo itu terasa getaran tapi ini belum ada laporan," katanya. ● **pra**